

Périgueux : vu à Mim'Off, Choco et Mayo, des clowns pas comme les autres

Publié le 29/07/2014 à 12h52 , modifié le 29/07/2014 à 17h14 par

[M. F.](#)

VIDEOS Drôle, habile et politique, "Un jour par Terre" a lancé la programmation "off" du festival Mimos mardi matin. Trois séances sont encore au programme ces 29 et 30 juillet



Sur la place du Serment à Périgueux, le duo de clowns marseillais détourne des produits de masse devenus les instruments privilégiés d'anniversaires-marketing © Photo *Mathias Fournier*

Ça s'est passé mardi matin, dans le cadre du Mim'Off, la version "off" du festival international du mime Mimos, événement incontournable de Périgueux. Mardi, donc, un plat rempli de chantilly a soudain fendu l'air avec souplesse sur la place du Serment.

Assis, les enfants regardent planer le gâteau avec inquiétude et fascination. Le sort qui lui est réservé (il sera ensuite brûlé et piétiné dans la bonne humeur) ne laisse rien présager de bon pour cet anniversaire un peu spécial.

Choco et Mayo, les deux "clowns d'anniversaire" du jour, prennent un plaisir évident à faire de cette fête un joyeux fiasco. Détournant ces produits de masse devenus les instruments privilégiés d'anniversaires-marketing, le duo du [collectif marseillais Micro Focus](#), **parodie avec drôlerie la société de consommation** qui s'immisce partout : dans l'assiette (malbouffe des fast-foods) comme dans les oreilles (Patrick Sébastien et son délicieux "Joyeux anniversaire").